

RE: Charakterlöschung // Hallo zusammen, meinen Postpartner habe ich bereits mitgeteilt, dass ich beschlossen habe das Forum zu verlassen.

Ich hatte eine tolle Zeit hier. Das Forum ist klasse, das Team steckt viel Zeit und Kreativität hinein und die Mitglieder haben mich herzlich empfangen. Dafür möchte ich mich bedanken.

Mit der Geburt meiner Tochter habe ich leider nicht mehr so viel Zeit für das Posten und muss kürzertreten. Der gute Sirius hat auch Jemanden verdient, der ihn mit Herzblut spielt.

Ich wünsche euch alles Gute. :heart: